

**BNN.CO.ID**

# Patroli Biru Gabungan Rayon Tengah I Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berhasil Jaga Kondusivitas Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](https://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jun 21, 2024 - 08:27



*Patroli Biru Gabungan Rayon Tengah I Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berhasil Jaga Kondusivitas Wilayah*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Nyalindung menggelar patroli gabungan pada Kamis malam (20/6). Kegiatan ini

dipimpin langsung oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, dengan melibatkan personil dari Polsek Nyalindung dan Polsek Gegerbitung.

Patroli yang dimulai pukul 20.30 WIB hingga selesai ini menyusuri Jalan Raya Nyalindung hingga Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Tujuan utama patroli adalah mengantisipasi gangguan kamtibmas, termasuk aksi geng motor, penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, peredaran minuman keras, sajam (senjata tajam), senpi (senjata api), dan narkoba.

Dalam patroli ini, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat yang berkumpul sepanjang rute patroli, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan mengedukasi warga tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, petugas juga melakukan pemeriksaan terhadap pengendara kendaraan bermotor di titik-titik dan jam rawan.

Hasil dari patroli menunjukkan situasi yang kondusif. Tidak ditemukan adanya minuman keras, narkoba, senjata tajam, senjata api, maupun knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis. Selama kegiatan berlangsung, tidak ada gangguan kamtibmas yang terdeteksi.

"Patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif kami untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. Kami bersyukur kegiatan berjalan lancar dan tidak ditemukan pelanggaran atau gangguan keamanan," ujar AKP Joko Susanto Supono S.Kom.

Patroli gabungan ini merupakan bukti nyata komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Dengan terus berkolaborasi dan melibatkan berbagai pihak, diharapkan wilayah hukum Polsek Nyalindung tetap aman dan kondusif.